

Presseinformation

Caritasverband Rhein-Kreis Neuss e. V.
Montanusstraße 40
41515 Grevenbroich

Vorstand:
Hermann Josef Thiel (Vors.)
Berthold Bonekamp

Ihr Ansprechpartner:
Axel Küppers · Pressereferent
Telefon 02181 238-333
presse@caritas-neuss.de
www.caritas-neuss.de



Rund 100 Besucher_innen haben die Weihnachtsfeier im Neusser Marienhaus genossen. Fotos: Peter Wirtz

Weihnachtsfeier für alleinstehende Ältere in Neuss

Zeichen gegen Einsamkeit

Neuss – „Gerade in diesen nicht nur jahreszeitlich dunklen Tagen, ja vielleicht sogar dunklen Zeiten, mit Krieg – jetzt sogar in Europa, irrationalen Attentaten auf unbeteiligte Menschen und einer Entmenschlichung unserer Gesellschaft ist es so ungemein wichtig, Orte zu schaffen, in der wir Gemeinschaft erleben können.“ Mit diesen Worten hat Caritas-Vorstandsvorsitzender Hermann Josef Thiel an Heiligabend auf die gute Tradition der Weihnachtsfeier für alleinstehende Ältere eingestimmt. Die Caritas im Rhein-Kreis Neuss organisiert die Weihnachtsfeier im Turnus mit der Diakonie, diesmal im Neusser Marienhaus. Hermann Josef Thiel begrüßte neben anderen auch Vorstand Bernd Gellrich vom Co-Veranstalter Diakonie Rhein-Kreis Neuss. Offiziell begrüßt hatte zuvor als Hausherr der Neusser Oberpfarrer Andreas Süß, der mit dem Lied „Alle



Caritas-Vorstandsvorsitzender Hermann Josef Thiel betont in seiner Ansprache, wie wichtig es ist, Gemeinschaft zu erleben.



Verweist auf das „soziale Neuss“: Bürgermeister Reiner Breuer.

**NOT SEHEN UND HANDELN.
IN BEZIEHUNG DEN NÄCHSTEN GUTEN
SCHRITT GEHEN.**

Caritas steht für tätige Nächstenliebe.
Als Teil des größten Wohlfahrtsverbandes in Deutschland orientiert der Caritasverband Rhein-Kreis Neuss e.V. sein christliches Handeln an den Werten Solidarität und soziale Gerechtigkeit im Dienste der Menschen in der Region.

Unsere Dienstleistungen
erbringen wir im Wesentlichen in zwei Tochter-Gesellschaften - die CaritasSeniordienste sowie die CaritasSozialdienste.

Die CaritasSeniordienste
Rhein-Kreis Neuss GmbH ist an zehn Standorten Träger von stationären Einrichtungen, Pflegestationen, Tagespflegen, Mahlzeitendiensten sowie des Caritas-Hausnotrufs. Insgesamt werden mehr als 2000 pflegebedürftige Menschen versorgt.

Die CaritasSozialdienste
Rhein-Kreis Neuss GmbH ist Träger von Einrichtungen der Arbeits- und Beschäftigungsförderung, der Suchtkrankenhilfe, einer Schuldnerberatung und von Einrichtungen der Wohnungslosenhilfe/Gefährdetenhilfe. Ferner des Fachdienstes für Integration und Migration, der Erziehungs- und Familienberatung, der Schwangerschaftsberatungsstelle "esperanza" sowie des Fachbereichs Familie und Jugend.

Sichere Arbeitsplätze
bietet die Caritas im Rhein-Kreis Neuss mehr als 1100 Mitarbeitenden.

Die Caritas-Stiftung
Rhein-Kreis Neuss unterstützt die Arbeit der Caritas in der Region.

Presseinformation



Das Gespräch mit den Gästen sucht Kreisdechant Pfarrer Hans-Günther Korr (l.).



„Alle Jahre wieder“: Oberpfarrer Andreas Süß begrüßt.



Bettina Kasche (Caritas) erläutert das Programm.

Jahre wieder“ auf einen besinnlichen Tag einstimmt. Im Anschluss betonte der Neusser Bürgermeister Reiner Breuer das soziale Neuss. „Gerade in diesen Zeiten ist es wichtig, Orte der Gemeinschaft als Zeichen gegen Einsamkeit zu schaffen“, so der erste Bürger der Stadt Neuss, auf deren Initiative in den 1970er Jahren die Weihnachtsfeier zurückgeht. Neben Stadt und Rhein-Kreis Neuss, der Sparkasse und den Stadtwerken Neuss, den EDEKA-Märkten Paul und Gruttmann sowie der Peter Kilbinger KG sorgt als Sponsor das Hotel Crowne Plaza mit einem frisch zubereiteten und gespendeten festlichen Weihnachtsmenü dafür, dass es den Gästen auch diesmal an nichts gefehlt hat.

Nach dem Gaumenschmaus u.a. mit Braten, Rotkohl und Klößen, liebevoll serviert von Bürgermeister, Oberpfarrer und Kreisdirektor Dirk Brügge, sprach Kreisdechant Pfarrer Hans-Günther Korr die Andacht. Der Vorsitzende des Caritasrates las aus dem Weihnachts-Evangelium und erzählte die Geschichte vom Weihnachtsengel, der uns in jedem begegnen kann.

Nach Kaffee, Lebkuchen und Christstollen klang der Nachmittag mit weihnachtlichen Geschichten und weiterem Singen von Weihnachtsliedern – musikalisch begleitet am Klavier von Christian Mainusch - gemütlich aus.

#caritas #diakonie #rheinkreisneuss #caritasneuss #heiligabendfeier #alleinstehend #senioren #neuss #alterseinsamkeit

Caritasverband Rhein-Kreis Neuss e. V.
Montanusstraße 40
41515 Grevenbroich

Vorstand:
Hermann Josef Thiel (Vors.)
Berthold Bonekamp

Ihr Ansprechpartner:
Axel Küppers · Pressereferent
Telefon 02181 238-333
presse@caritas-neuss.de
www.caritas-neuss.de

**NOT SEHEN UND HANDELN.
IN BEZIEHUNG DEN NÄCHSTEN GUTEN
SCHRITT GEHEN.**

Caritas steht für tätige Nächstenliebe.
Als Teil des größten Wohlfahrtsverbandes in Deutschland orientiert der Caritasverband Rhein-Kreis Neuss e.V. sein christliches Handeln an den Werten Solidarität und soziale Gerechtigkeit im Dienste der Menschen in der Region.

Unsere Dienstleistungen
erbringen wir im Wesentlichen in zwei Tochter-Gesellschaften - die CaritasSeniordienste sowie die CaritasSozialdienste.

Die CaritasSeniordienste
Rhein-Kreis Neuss GmbH ist an zehn Standorten Träger von stationären Einrichtungen, Pflegestationen, Tagespflegen, Mahlzeitendiensten sowie des Caritas-Hausnotrufs. Insgesamt werden mehr als 2000 pflegebedürftige Menschen versorgt.

Die CaritasSozialdienste
Rhein-Kreis Neuss GmbH ist Träger von Einrichtungen der Arbeits- und Beschäftigungsförderung, der Suchtkrankenhilfe, einer Schuldnerberatung und von Einrichtungen der Wohnungslosenhilfe/Gefährdetenhilfe. Ferner des Fachdienstes für Integration und Migration, der Erziehungs- und Familienberatung, der Schwangerschaftsberatungsstelle "esperanza" sowie des Fachbereichs Familie und Jugend.

Sichere Arbeitsplätze
bietet die Caritas im Rhein-Kreis Neuss mehr als 1100 Mitarbeitenden.

Die Caritas-Stiftung
Rhein-Kreis Neuss unterstützt die Arbeit der Caritas in der Region.